



MUNICIPIOS PIDIERON ADELANTAR VACACIONES DE INVIERNO.

Munis piden adelantar vacaciones y que los alumnos no vuelvan el lunes

Debido a los problemas ocasionados por el temporal y considerando que hay pronóstico de nuevas lluvias la próxima semana, el presidente de la Asociación de Municipalidades del Biobío y alcalde de Concepción, Álvaro Ortiz Vera, solicitó al Ministerio de Educación adelantar las vacaciones de invierno, iniciativa que planteó en la última reunión del Comité de Gestión de Ries-

gos y Desastres (Cogrid), a fin de que los alumnos no tengan que volver el lunes a clases.

"Las peticiones que hicimos en representación de los alcaldes y alcaldesas fueron varias, pero principalmente el adelantar las vacaciones de invierno de alrededor de 300 mil alumnos y alumnas de la Región del Biobío, que ya están sin clases. El calendario conside-

300

mil alumnos han estado sin clases en la región por la emergencia climática.

ra que las vacaciones empezaban la próxima semana, después del miércoles, o sea, los estudiantes irían lunes, martes y miércoles,

jueves es feriado y muchos colegios iban a tener jornadas de evaluación el viernes", detalló Ortiz.

Asimismo, el jefe comunal expresó que "hay establecimientos que han sufrido daños en su infraestructura, hay otros que son albergues, hay profesores y alumnos que lo han pasado muy mal y que están en calidad de albergados y que han sufrido daños en sus casas".